

Viceprimer ministro de Cuba insta a producir más alimentos

Image not found or type unknown



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 13 jun (RHC) El viceprimer ministro de Cuba, Jorge Luis Tapia Fonseca (en la foto) convocó en el municipio especial Isla de la Juventud a desencadenar un movimiento popular que estimule la producción masiva de alimentos en cada comunidad.

“Para ello, urge revertir la situación de la agricultura urbana, suburbana y familiar en el territorio, aún con resultados distantes de lo previsto en el programa de desarrollo integral, de cara al 2030”, apuntó.

Tapia Fonseca llamó a ampliar las capacidades en la producción del café, tabaco tapado para la exportación, diversificar las especies forestales, y asegurar el cultivo de variedades de flores y plantas medicinales.

Igualmente, analizó la marcha del programa de la vivienda, la transportación marítima de pasajeros y de carga, así como terrestre y aérea, el perfeccionamiento del Comercio Interior, el turismo para nacionales y el sistema de Salud Pública. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/260549-viceprimer-ministro-de-cuba-insta-a-producir-mas-alimentos>



Radio Habana Cuba